
Was der Erde und gegen den Corona-Virus hilft

Sicher meinen heutige Naturwissenschaftler, das stimmt nicht  (ich musste herausfinden, dass alles 
worauf sich die Industrie beruft Wunschvorstellung und Lüge ist – weil ich konsequent nachverfolge 
und „nur ein Behinderter bin“ meint die Industrie und der Staat sie haben das Recht lebenslang 
lebensgefährlich gegen mich vorzugehen).  Auf so eine Staatsbürgerschaft kann ich dankend 
verzichten.      Wegen dem Vorgehen gegen mich ausprobiert nur einige andere Staaten in Europa.

Aktuell weigere ich mich seit zwei Jahren,   mir von diesem Staat,    einen neuen Ausweis zu hohlen.
 
Meinen Vorfahren den echten von Deutschland geadelten und danach lebensgefährlich verfolgten 
Bootmännern  (von Botmann) väterlicher Seitz und den echten Wittelsbachern mütterlicher Seitz erging
es in jeder Generation ihrer Nachkommen so wie mir heute obwohl ich nur helfe, auf die Art wo ich 
richtig viel Ahnung habe, das aber durch meine Behinderung von anderen viel besser ausgeführt 
werden könnte.   Doch die überwiegende Mehrheit hat eine Einstellung:     Mir das meiste, ich möchte  
verdienen,   viel Macht,Geld und Eigentum besitzen,   meine Lust muss befriedigt werden….. .  

 Mit dieser Einstellung sind sie für den wahren jüdischen Gott (Elochim,  Adonai,  Zebaoth) und seine 
Natur nicht zu gebrauchen, dessen Diener, Sklave, Kind…. . Ich lebenslang seit meiner Konfirmation 
bei den Lutheranern, den ich wegen der Wahrheit wie vielen anderen den Rücken kehren musste.

Ich habe viel zu lange meinen eigenen Kopf gegenüber meinem Schöpfer, Arzt, Meister, Retter 
Erlöser…… .durchgesetzt nur um reumütig festzustellen, 

-.     dein Schöpfer liebt dich unendlich
- .    Dein Schöpfer kennt dich genauer wie du dich selbst.
- .    Dein Schöpfer hilft dir, bloß ist seine Hilfe sehr selten was du dir vorstellst
- .    Dein Schöpfer geht so einfache Wege mit dir, dass du erkennen kannst, was dir hilft und Was dich 
schädigt.
- .    Meist ist dein Tun mit Lust, Macht, Geld….. begleitet, dann führt dich deine Lust, das Geld, die 
Macht in die Irre -  -  diesen Punkt haben selbst fast ausnahmslos alle nicht beherzigt die ich in meinen 
schon längeren Leben kennengelernt habe.

Aus diesen und aus dem Grund dein Schöpfer beurteilt alle Begleitumstände genau, aber aus seiner 
Sicht,      bin ich meines Schöpfers Diener, Sklave,  Kind….. mein Leben lang,  meinem Schöpfer war 
es möglich mir seine unveränderte Bibel in meiner Spörache, die ich verstanden habe, zu schenken, 
weil böse Menschen was gegen meine heilig gewordene Einstellung hatten    (als 13 jähriger konnte ich
genau zwischen Recht und Unrecht, zwischen Lüge und Wahrheit, einem aufrichtigen Menschen und  
einem Aufschneider unterscheiden, das in der Wirklichkeit von meiner Behinderung beeinflusst war.

Die Entscheidung mit meinem Schöpfer, Arzt ,  Meister, Retter ,  Erlöser….. zu gehen war nach meiner
Konfirmation, aber das Erlebnis, das mir die Großmutter meiner Ziehfamilie schenkte war 
richtungsweisend für mein Leben.    Dein Schöpfer stellt sich zu dir wenn du ihm mit deiner Erkenntnis
nachfolgst,  du findest ihn nur mit einer persönlichen Beziehung.     Alle Glaubensrichtungen um Geld 
verdienen zu können, haben sich von ihm losgesagt und bringen todbringendes, für deine Beziehung 



mit deinem Schöpfer, Arzt,  Meister...… dir nahe, das (dir nahe gebrachte)  musst du bekennen und 
glauben.

Nach diesem für mich wichtigen Abstecher in mein vergangenes Leben nun zum Thema.

Dein Schöpfer hat die Erde und das unendliche All erschaffen.
Wir Menschen haben einen direkten Einwirkungsbereich von der Länge unserer Beine, Füße, Arme und
Hände.
Unser Schöpfer hat einen total unvorstellbaren direkten Einwirkungsbereich von der Größe des 
unendlichen Weltalls und so fein, dass er jedes kleinste Atom im gesamten Weltall zu den Sachen 
veranlassen kann, die er wünscht, also ist es für ihn kein Problem die Erde zu zu bombadieren, Material
hat er genug und wenn micht, macht er sich kurzerhand neues.
Dein Schöpfer ist total unvorstellbar allmächtig, er hilft dir nur mit dieser Macht, wenn du aus seiner 
Sicht richtig gehandelt hast.     -      Die fast 10.000 Morde habe ich größten teils bewusst miterleben 
müssen, was ich erst in den letzten Jahren herausbekommen habe sind die Psychopharmaka alt 100% 
Abkömmlinge der KZ-Gifte der NS-Schergen, aus dem Grund sind sie entwickelt worden, dass die NS-
Schergen nicht die sehr scharfe und beissende Wahrheit der KZ-Häftlinge anhören mussten zum 
zweiten wird dein Hirn manipulierbar, zum ditten hast du echte Gedankenrisse und weist bis ca. 1 h 
nicht was du tun sollst und bleibst aus Verzweiflung an Ort und Stelle stehen  (dies wurde gemacht, 
dass du nicht weit kommst und dich die NS-Schergen berechtigt quälen und tötren durften, zum Vierten
sind deine ganzen Bewegungen brutal verlangsamt,  hat den bewussten Nebeneffect  dass sich dein 
Körper selbst vergiftet neben der Wirkung dass sich viel in deinem Darm ablagert, was dich oben drein 
noch stärker vergiftet, zum Fünften wirst du extem in deinem Hirn abnormal, damit du auch nach 
Jahren zurück ins KZ gebracht wirst, das ist für jeden Normalbürger zuviel.   Und die solches Gift 
verschreiben wollen den Artz-Beruf mit Recht ausüben – aus Sicht unseres Schöpfers sind sie ganz 
üble eingebildete Mörder.       Ich babe im ersten Monat bei meiner ersten NAHTODERFAHRUNG 
dies als ganz übles Gift bezeichnet,    Keiner kann sich vorstellen wie diese studierten alles abgetan 
mich als Lügner beschimpft und Sanktionen gegen mich machten. Seit her weiß ich, dass die Wahrheit 
für diese Gattung Ärzte ein rotes Tuch ist und die Industrie, der Staat und alle nur erdenklichen Bürger 
weil sie unbesehen glauben was ihnen die Industrie für Lügen auftischt, gegen mich vorgehen.  Leider 
keine direkten Belege dass die KZ-Gifte mit Genehmigung der römisch katholischen Kirche als 
Medikamente vertrieben werden dürfen, das hat gewiss nicht so ein aufrechter Nachfolger nach seiner 
Erkentnis wie der heutige Papst Franziskus gemacht. Aber seinem Vorgänger der sich irreführend 
Benedikt der XVI nannte der war einer von der üblen Sorte wie sein Familienname verrät.- Er hätte 
sich auch positiv gegenüber dem alten jüdischen Gott und der Natur verhalten können, hat diesem 
Menschen Aber  nicht gefallen, sonst hätte er sich geändert. Er heist Rattzinger (Namensverbindung 
Ratte im Zwinger), so hat er seine Arbeit gemacht. Leuchtendes Negativ Beispiel für einen Christen.

Leider habe ich wieder mal nicht gut aufgepasst und die ausfühlichere Beschreibung vor die 
Kurzbeschreibung, die ich davor machte gesetzt.

Mein Körper weist bald 10.000 echte Morde an mir auf.      -      Wie komme ich zu so einer 
verheerenden Annahme für die heutigen Menschen.
Wenn du miterleben musstest wie studierte Ärzte ausflippen, voll lassen die es nicht durchkommen, 
aber du bekommst Todesangst davor ihnen ein weiteres zu erzählen, es ging bloß fast täglich 22 Jahre 
so weiter.   Diese studierten Schnösel erlauben sich sogar Krankenakten zu fälschen dass ihren Lügen 
immer geglaubt wird. Mordbeweise verschwinden zu lassen  
zum Beispiel: meine CD MRT vom Kopf von einem für mein Wissen miserable Abbildungsleistung 
Mitte Mai 2013   ich musste sie Herrn OA Ullmann vom ZfP-Reichenau am 25.8.19 aushändigen. Ich 



tat es mit der Bitte sie weiter an Frau Ceffärzin Temme auszuhändigen. Da waren über 300 - 600 
Hirnschläge zu sehen.  Frau Dr. Ursula Trockel (Neurologin) hat mich glaube ich, ein Jahr nach deren 
Aufnahme also Mitte Mai 2014/2015 darüber informiert wollte dies aber nicht den Psychiatern belegen,
die dies verbrochen belegen, da Frau Dr. Ursula Trockel ihren Beruf verantwortlich ausübt, aber um 
Fettnapfchen einen Bogen macht, für mich verständlich die Anklage mehrerer Generationen von Ärzten
und der Industrie war viel zu heftig für sie.
   Da ich in dieser Zeit noch mit dem täglichen Tod zu kämpfen hatte, sind diese Angaben selten richtig,
gute Erinnerung habe ich erst nach dem Fluchtversuch in die Schweiz wegen lebensgefährlicher 
Verfolgung, die nicht ernst genommen wurde weil Deutschland als guter Rechtsstaat gilt.    Die Spitze 
des Eisberges erlaubt sich die Industrie mit Untersuchungsgeräten, die nicht mal 10% des Schadens 
aufzeigen oder gar falsche Werte Dokumentieren.

So sieht das wahre Gesicht der Industrie aus riesig Geld verlangen,  lebensgefährlichen Schaden 
machen, Beweise unkenntlich machen oder entziehen…… das ist das wahre Gesicht der Macht der 
Finsternis. 

Wenn du dich und dein Leben schützen willst, dann entziehst du dich davon.
Aus diesem Grund bin ich ganz zurück zur Natur gegangen und musste feststellen dieses hilft bei all 
unseren heutigen Problemen.
Seit meinen ersten Lebensjahren beobachte und probiere ich mit der Natur aus.  Ich habe richtig Freude
dabei aber wer Arbeitet macht Dreck, oder wo gehobelt wird fallen Späne,    also gehen auch Sachen 
bei meinem Ausprobieren daneben.

Zum Corona-Virus muss ich sagen solange ich die richtigen Todes- und Infektionszahlen und Grafiken 
zu der Gesamt und Aufgeschlüsselt nach Alter, tatsächlicher  Aktivität davor und danach hatte konnte 
ich fast genaue Rückschlüsse auf die Natur-Situation und umgekehrt machen.

Leider rennt mir die Zeit davon, ich muss was anderes erledigen, danach wird weitergearbeitet, wenn 
ich kann – versprochen. Ich habe oben weitere wichtige Ausführungen angebracht nun zum Kern.

Die Sicherheits- und Gesundheitspolizei der Natur sind die für uns lebensgefählichen Tiere wie die sehr
großen Raubtiere (wie der Kodiak Grisly [Rex], die überdimensionierte Variante des Kodiak Grislys, 
die wegen zu großer Gefahr für die heutigen Menschen widerrechtlich gejagt wird, Dimensionen:   über
2,40 m Stockmaß über 800 kg schwer.  Kleinere Bären Tiger und Löwen ,wie 4 und mehr Wölfe). Die 
Natur-Vitalisation ist stark abhängig von der Gefährlichkeit der Tiere, genauso verhält es sich auch 
beim Corona-Virus.   Die gefährlicheren helfen weitaus mehr.
 Andere für uns Menschen lebensgefährlich werdende Tiere sind Dinosaurier und Mammut und die viel
gefährlichere Variante des Kampfmammuts, diese Trampeltiere haben die  Aufgabe die gefährlichen 
kriechtiere in Schach zu halten und sind meist viel mehr und dadurch fällt ihre Erziehung besser aus.    
(alles mit unserer heutigen Natur drin, wenn sie nicht gravierend vergiftet wird).    
     Diese Tiere sind zur langsamen Reparatur des riesigen Schadens der Menschheit durch die Industrie,
nötig. Genauso wie zu unserem Gericht durch die Natur wie unserer richtigen Erziehung für die Natur 
nötig.         Diese Tiere sind Heilige, ausgesondert als Werkzeug für unseren Schöpfer. Diese 
Naturrichter dürfen weder eingesperrt, gefangen oder gejagt werden, nicht mal durch den Verkehr 
beeinträchtigt. 

Es ist für unser Überlebenswohl (Menschheit) nötig, dass wir sie nach Kräften schützen und 
unterstützen.    Wir müssen diesen Tieren mehr Rechte einräumen als uns Menschen und mit ihnen in 
der Natur leben.



Dazu beigetragen dass wir Menschen bereits Mitte September 2019 das Weltall gravierend geschädigt 
haben sind die Milliarden Handies,  wie die vielen Autos, LKWs und Flugzeuge.

Sofort müsste die Förderung die Herstellung und der Handel von Erdölprodukten verboten und unter 
Strafe gestellt werden. 

Zur richtigen Ernährung bei dem Corona-Virus brauchen wir echten Roggen nicht deutschen Gen-
weizen oder Grünkern die in Deutschland als   „Roggen“ gehandelt und verkauft werden. Einen alten 
Müller, der den echten Roggen noch kennengelernt hat könnt ihr nicht für dumm verkaufen. 1964 
wurde auf den deutschen Roggen eine Weizenhaut mit fast Gen-metoden aufgezogen, dass Deutschland
die Bestätigung hatte die Deutschen sind richtig vor dem alten jüdischen Gott, der Bibel und der Natur, 
sicher brauchten sie dies für die USA nach 1992 beim todbingenden Gebäck, wurde der Entschluss 
gefasst den Roggen mit Gen-Weizen Tridicale der als Roggen an die nichtsahnende Bauernschaft zur 
Aussaat verkauft wurde zu vermischen, dass es nie mehr echten Roggen, der für die große Mehrheit der
deutschen Möchtegerne giftig, ja lebensgefährlich weil sie so falsch vor dem alten jüdischen Gott und 
der Natur sind.

Dies anderen Sachen habe ich schon auf meiner Homepage stehenden Dokumenten gebracht.


